

## **Videla exige a sindicatos formar la delegación que irá a Ginebra**

BUENOS AIRES, 21 de mayo (AP y AFP). — El gobierno militar instó a los sindicatos para que a más tardar mañana integren una delegación para la conferencia de la Organización Internacional del Trabajo que se celebrará próximamente en Ginebra, y la Comisión de los 25 propondrá para que la presida a Roberto García, *quien fue procesado por participar en la convocatoria a un paro de 24 horas.*

El gobierno apremió a los dirigentes sindicales a una reunión en la que el único tema a discutir será el de la asistencia a la asamblea de la OIT.

A la junta fueron invitados los secretarios generales de todos los sindicatos no intervenidos por el gobierno y delegados de los que actualmente funcionan bajo supervisión de los militares.

Será esta la primera reunión pública de dirigentes sindicales, desde el golpe de Estado de marzo de 1976, ya que toda forma de actividad gremial está suspendida.

Algunos dirigentes sindicales se niegan a participar en la delegación oficial a la OIT a menos que el gobierno libere a seis líderes gremiales, detenidos y procesados por apoyar un paro de actividades el pasado 27 de abril.

- La Comisión de los 25, de aprobar en las próximas horas que Roberto García encabece la delegación argentina a la OIT, someterá mañana la nominación al plenario de gremios convocado por el gobierno.